

# Kubus M. rockte – und die Rötzer mit

**KONZERT** Regensburger Band wurde mit reichlich Beifall belohnt.

**RÖTZ.** Der Mittwochabend war wie geschaffen für ein Open-Air-Konzert. In einer lauen Sommernacht konnten die Besucher das von den Rötzer Kulturfreunden organisierte Konzert besuchen und genießen. Die Lokation, der Innenhof der Genossenschaftsbrauerei, tat ein Übriges dazu.

Rebellisch, wild und kompromisslos präsentierten sich dann die vier Musiker der Band Kubus M. – Experience of Rock aus Regensburg. Ganz im Look des Rock: Jeans, schwarzes T-Shirt oder schwarzes Hemd, betreten



**Der Rötzer Kulturverein hatte zum Konzert mit der Band KUBUS M. in den Innenhof der Rötzer Genossenschaftsbrauerei eingeladen.** FOTO: C. BUCHER

Frontman Thomas „Tobo“ Miedaner, Bassist Chris Röhrl, Keyboarder Ralph Trautner, Schlagzeuger Ludwig Lang und Gitarrist Günter Brandl die Bühne und zeigten von der ersten Sekunde an eine beeindruckende Bühnenpräsenz. Wie Frontman „Tobo“ den Besuchern

mitteilte, werde man Songs aus den 60er und 70er-Jahren präsentieren. Dann begann der Sound des Rocks mit seiner peitschenden Drum, den Gitarren und der coolen Stimme des Leadsängers. Röhrl, Tautner und Brandl ließen ihre Finger im Hexentempo über Piano

und Gitarre gleiten, und Lang übernahm die tragende Funktion mit seinem Schlagzeug. Bei Songs von Van Halen, The Doors, Black Sabbath, Deep Purple, Uriah Heep, Heavy Tetal, Tard und Psychedelic Rock explodierten die fünf Musiker und rissen die Konzertbesucher mit auf eine Reise, in der die Rockmusik der Illusion ewiger Jugend hinterherjagte und damit tatsächlich ewig jung blieb. Kubus M. hauchte der Rockmusik ihr eigenes klangliches Leben ein. Die Zuhörer dankten es der Band mit reichlich Applaus.

Wie in jedem Jahr, haben die Kulturfreunde, die die Traditionsveranstaltung am Tag vor Mariä Himmelfahrt seit zehn Jahren organisieren, ein gutes Händchen mit der Auswahl der Band gezeigt. (wbx)